

# Silla de coche para niños Coletto Vento Isofix

modelo regular Trajo una silla, la compré por 16k, esperaba algo mejor. todo está escrito en polaco en la caja, pero hecho en China. La instrucción en ruso está disponible. En principio, da la impresión de algo completamente hecho. Las tres primeras posiciones de la inclinación no significan nada en absoluto, casi no difieren de la vertical. Y el cuarto está posicionado solo para 0+ (recién nacidos), pero personalmente lo voy a usar más, porque los primeros tres, ver arriba, no puedo imaginar cómo puedes relajarte en ellos. Es más bien un ajuste para compensar la inclinación del propio asiento (rara vez son horizontales), y en la posición mirando hacia atrás, el asiento en su posición más vertical se inclina hacia atrás. (Tal vez el fabricante espera que la persona solo se lleve en posición supina, pero en general se recomienda llevarla en la dirección opuesta durante el mayor tiempo posible, hasta 1,5 años, y allí también necesita una posición vertical). Las bardanas en los lados brindan el tipo de seguridad en los impactos laterales, pero dificultan que el niño vea. Por cierto, Chicco Seat Up 012 es absolutamente la misma silla, solo que bajo una marca diferente, por lo que si estás interesado en los resultados de las pruebas de choque, puedes ver sus resultados, serán relevantes para Coletto Vento.

gran modelo Compramos esta silla para un bebé de 1 mes por consejo de amigos que la han estado usando durante más de un año. La pusieron "contra la dirección del movimiento", como se describe en las instrucciones (que, por cierto, están muy detalladas). Y efectivamente una silla de muy buena calidad de la firma polaca Coletto. Muy funcional. El niño ya tiene 8 meses y lo reacomodamos "en el sentido de la marcha". La silla tiene 4 posiciones de reclinado. Cuarta posición: reclinada, utilizada solo para recién nacidos. muy cómodamente, que el reposacabezas suba con los cinturones - no hay necesidad de reorganizar los cinturones hacia arriba y hacia abajo, como en las sillas baratas. Hay pruebas de choque válidas. En Polonia, aparentemente dan una garantía de 3 años, como está escrito en el volante junto a las instrucciones, pero en Rusia, aparentemente, las tiendas deciden por sí mismas: nos dieron medio año, pero en principio no hay nada que descansa: plástico, metal y tela)) Al final, quedamos satisfechos. Recomendaremos a nuestros amigos